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岐阜支部研修会開催報告
開催日時 2018年5月27日（日）

開催会場 岐阜県総合医療センター

参加者 142名

開催内容 講演 「大腿骨近位部骨折・脊椎圧迫骨折の落とし穴」
講師 松橋 彩 医師

（山内ホスピタル 整形外科・リハビリテーション科）

当日の様子

アンケート結果報告（Ｎ=134）
【参加者属性】
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岐阜支部では、今後も同様の研修会の企画を計画しています。
今回参加の皆様は、どのような研修会の企画を望まれますか？

【講演内容】

今回の研修会はいかがでしたか？

沢山の参加・ご意見 ありがとうございました。

開催場所はどうでしたか？ 今後、同様の研修会があれば参加したいですか？

【自由記載】

今回、本研修会に参加された中部学院大学の学生さんから、下記のような感想が届きました
（一部の学生の感想を紹介）

・今回のように具体的な疾患に対した研修会を行って欲しい
・脳血管疾患、脳画像の診方、高次脳機能障害、脳血管障害の歩行訓練、予後予測の研修会
・新人教育プログラム修了者を対象としたようなレベルの研修会の企画
・高齢者に多い骨折のなかで、肩関節等の上肢骨折、橈骨遠位端骨折等の具体的な疾患に対しての研修会
・新人向けの分かりやすい研修会を増やしてほしい
・ケース毎のグループディスカッション等 （他院の取り組みやアプローチ等が参考にできるから）
・整形外科疾患に対する合併症、リスク管理の研修会
・腰部脊柱管狭窄症、椎間板ヘルニア等、脊椎・脊髄疾患に対する研修会
・医師に講師をして戴けるような研修会
・運動器のエコーの診方について

等多数

・本日の研修会での内容は、実際の症例を例として、画像や映像もあったので、臨床経験のない私にもと
ても分かりやすく、非常に勉強になりました。本日学んだ事をこれからの学習、さらに臨床に出てから
も生かせることができるように、日々精進していきたいと思います。本日はありがとうございました。

・受診に至る経緯を具体的に想像する事ができたので、自分が実習へ行った時を想像しながらお話を聞く
ことができました。また、大腿骨頸部骨折について習ったことの理解が深まりました。まだまだ勉強不
足な点が多いので、もっと頑張ろうと思いました

・今回初めて参加した研修会でしたが、学生の私でも分かりやすい講演でした。頻繁に起こりうる病態を
例にしていただいたこともあり、興味を持って聞くことができました。そのため、非常に有意義な時間
を過ごすことができました。ありがとうございました。

・本日、初めて研修会に参加させていただき、今後もこのような会に積極的に参加し、多くの事を学び、
今後に生かしていきたいと思いました。本日は講演して戴きありがとうございました。臨床の場をあま
り知らない私たち学生にとって、このお話は臨床を知る良い機会となりました。大腿骨近位部骨折や
脊椎圧迫骨折は発生頻度が高いからこそ、理学療法を実施する上で注意しなければいけない点をしっか
りと押えなければいけないのだと感じました。まずは今後の実習にて、このような患者さんを持たせて
いただく機会がありましたら、今日の事を思い出し、生かしていけたらと思います。

・今回の研修会では、高齢者に多い骨折の大腿骨頸部骨折と脊椎圧迫骨折について症例を用いて説明して
くださり、また症例の１つ１つにレントゲン画像やＭＲＩ画像を用いて説明してくださったので、分か
りやすくとてもイメージしやすかったです。今回の研修会で学んだことを、今後の勉強や臨床の場に
活かしていきたいと思いました。
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